
Réunion de bureau de la section tennis de l’ASM Tennis
Jeudi 18 avril 2024

Les membres du conseil :
Julie Ade Présente Stéphane Karamardian Excusé

Florence Bedu Présente Alexis Moussine Pouchkine Présent

Claire Bouinot Ferry Présente Phoebe Strouts Présente

Alice Clisson Présente Carlos Teles Excusé

Xavier Desnos Présent Charles Verzaux Présent

Invités :
Vincent Liégard
Directeur sportif

Présent

Ordre du jour
● Approbation du CR du 21 mars 2024
● Championnats individuels
● Championnats par équipes
● Travaux

○ Site de René Leduc
● Entretien des terrains

○ Réparations sur le terrain A
● Compétitions à Meudon (stages, etc.)
● Missions des membres du bureau (animation, RSE, arbitrage, etc.)
● Roland Garros

○ Attribution des 20 places obtenues par le Comité
○ Attribution des places pour la journée des enfants

● Animations dont fête du club (organisation)

Approbation du CR du 21 mars 2024

Le compte rendu de la réunion du 31 mars est approuvé.
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Championnats individuels

Résultats
Béatrice de Wandel Vice championne HDS +50
Akiko Dahhan Championne HDS +75
Agnès Grouhel Vice championne HDS +75
Jean-Eric Aldebert Champion HDS +65

Championnats par équipes

Résultats
Equipe 1 Hommes +45 : champions des Hauts-de-Seine. L’année prochaine,
l’équipe jouera en régional.
CAMUS +55 : 4èmes de la poule
CAMUS +70 : 2èmes de la poule

Championnat senior
La première rencontre est prévue le samedi 27 avril.

Championnat jeunes
La première rencontre est prévue le mercredi 24 avril.

Travaux

Club House
Le plafond du bureau de NDéye et du club house ont été refaits.

Rénovation du site de René Leduc
La réunion entre Stéphane, Alexis, le service des sports de Meudon et la maire
adjointe au sport et aux associations a eu lieu le mardi 2 avril et a permis d’évoquer le
projet de nouveau club house, du futur de la bulle et (dans un projet séparé) d’un
véritable projet d’amélioration des terrains 6 et 7 pour qu’ils soient viables en temps
de pluie.

Cabanes
Le matériel a été commandé.
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La dalle de béton sera faite avant l’été.

Entretien des terrains

Terres battues de Trivaux
L’entreprise qui devait intervenir dès le 8 avril à Trivaux n’est pas encore intervenue à
date. Un risque est à prévoir sur la disponibilité des terrains pour les rencontres de la
semaine prochaine.

Réparations sur le terrain A
La commission de sécurité est passée il y a 2 ans et repasse l’année prochaine.
La mairie ne souhaite pas engager de travaux tant qu’il y a des problèmes de
sécurité.

3 ampoules sont à changer depuis plusieurs semaines. Un mail sera envoyé à la
mairie.

Proposition de mission pour Vasyl Podrez
Faisant suite à la conversation de début d’année sur l’amélioration des
infrastructures, discussion sur une proposition au père de Véronika Podrez (Vasyl)
d’assurer des réparations et de l’entretien des infrastructures.
La modalité de contractualité est à voir avec Sophie.
L’objectif est de donner un volant d’heures pour nettoyer les terrains, entretenir les
filets, remplacer les traînes, offrir des suspensions à celles-ci, repeindre les volets du
club-house, ... C’est un volant d’une 50aine d’heures sur une période de 2 mois.

Panneaux de score
Nous n’avons plus assez de panneaux à René Leduc.
Il faut en commander 8, a priori modèle qui s'accroche sur la chaise d’arbitrage avec
les chiffres qui tournent. Les panneaux actuels avec score rotatif vieillissent mal avec
la terre battue.

Compétitions à Meudon (stages, etc.)
Pour l’année prochaine, peu de compétiteurs vont répondre aux critères.
L’objectif est de dépenser la même somme d’aide à la compétition mais pour un
nombre de jeunes plus faible (ceux qui ont un véritable projet de compétition) pour
que les bénéfices soient plus évidents.
Il va donc falloir basculer petit à petit les autres joueurs sur une formule classique.
Vincent et Pierre vont prévenir au plus tôt les familles.
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Discussion sur l'appellation: si on parle de compétition “Elite” pour distinguer une
compétition “Classique” de ceux qui ne sont pas ou peu aidés par le club, on n’est
pas dans le réel, il n’y a rien d’élite dans le niveau proposé (selon Vincent). Pour
autant basculer les jeunes qui ne rentrent pas dans les critères dans un
enseignement qui n’est plus nommé compétition risque de limiter la motivation des
enfants et des parents.

Pour les stages compétitions après 15 ans, on a moins d’inscrits. Il faut voir si on
maintient cette tranche d’âge.

Roland Garros

Attribution des places pour la journée des enfants
Cette journée aura lieu le mercredi 29 mai.
Comme l’année dernière, on a acheté :

● 14 places pour le Chatrier
● 46 pour les annexes

On prendra les enfants à partir de 8 ans.
L’année dernière, il y avait 12 adultes dont 4 du bureau. Ce nombre est sûrement à
maintenir.
Un mail sera envoyé la semaine prochaine, avec une date limite d’inscription.
Un tirage au sort sera effectué parmi les enfants qui n’ont pas participé à la sortie de
l’année dernière. Les enfants ayant déjà participé peuvent s’inscrire mais ne pourront
être tirés au sort qu’une fois que tous les enfants n’ayant pas participé en 2023
auront une place.
Julie fera le nouveau formulaire le week-end prochain.

Mairie
La mairie de Meudon est invitée à Roland Garros le 5 juin par le Comité HDS pour une
discussion sur les enjeux du tennis à Meudon et sur le rôle de conseil que peut
apporter le comité et la fédération. Ce sera entre autres l’occasion de mettre en avant
l’intérêt de conserver la terre battue au club.

Animations

Animation rencontre équipes 1 du 5 mai
Animations pour enfants et vente de hamburgers.
Pour l’instant, 4 adultes et 8 enfants sont inscrits.
Un premier mail de communication a été envoyé la semaine dernière (un mail
de relance sera envoyé lundi prochain), la page d’inscription et le post
d’actualité sont sur le site du club.
Une communication est prévue sur Facebook et Instagram.
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Un flyer sera distribué par les enseignants aux élèves de l’école de tennis.
Les inscriptions et les paiements se font en ligne. NDeye contrôle le paiement.
C’est Louis qui gère l’animation.

Animation Senior +
Cette animation échauffement + doubles surprise était habituellement
organisée par Marie et Vincent sur une demi-journée en semaine en mai ou
juin, à Trivaux.
La date est en cours d'identification entre Phoebe et Vincent.

Fête de l’été : samedi 22 juin 2024
Organisée par la mairie toute la journée du 22 juin au parc du Tronchet.
La mairie a spécifiquement demandé à la section de participer étant donné
qu’il y a un terrain de tennis disponible et récemment refait.
Le terrain n’a pas de grille autour.
Vincent propose d’organiser l'animation “de la cour au court” qui réunira les
enfants qui ont eu cette animation cette année dans les écoles de Meudon.
Julie fait un retour en ce sens à la mairie.

Fête du club : samedi 29 juin 2024
ATTENTION : post réunion

● cette date étant en concurrence avec le tournoi open, la fête du club est
à reprogrammer si possible au samedi 22 juin (si pas de concurrence
avec d’autres fêtes de fin d’année à Trivaux), soit le même jour que la
fête de l’été organisée par la mairie

● la formule de la fête sera revue le dimanche 28 avril afin de mieux
répondre au grand nombre de participants

Le club house de Trivaux, la tente, le BBQ, les chaises et tables ont été
réservés.
Le repas sera payant. Le prix de 5€ ou de 10€ reste à déterminer.
Les paiements se feront en ligne avant ou sur place (à voir s’il faut prévoir
quand même une caisse).
Il faudra contrôler ceux qui ont payé (tampon à faire à l’arrivée des
participants).
Besoin d’aide le jour de l’animation (sans parler les courses à faire la semaine
précédente, généralement en 2 ou 3 fois) :

● 3 personnes pour lancer les matchs
● 4 personnes minimum pour le BBQ
● 2 personnes pour contrôler les paiements (tampon)

Un sondage va être envoyé au bureau et aux adhérents pour l’aide à
l’organisation.
Il reste à voir comment s’assurer que les personnes de l’organisation puissent
aussi participer au tournoi de double et profiter un peu de la fête ?

5



Le mail d’information sur la fête devra préciser les formats des matchs,
indiquer la possible attente (mais évidemment ça on ne peut pas la quantifier
car on ne limite pas le nombre d’inscriptions).
La formulation de l’année dernière est à revoir :

“Il y aura donc plusieurs matchs tout au long de la journée ! (mais évidemment pas en continu
pour vous permettre de discuter avec les autres adhérents).”

Tournée américaine
Comme l’année dernière, une 20aine d’américains viendra au club le 22 mai.
Cette année, la démarche est plus associative que matchs.
L’organisation reste à définir : assister aux rencontres jeunes, aider les mini coachs,
autres…

Missions des membres du bureau
Il reste des sujets importants pour lesquels nous n’avons pas identifié de membre du
bureau comme point de contact. Nous essayerons de le faire rapidement.

● RSE : recyclage balles et matériels de tennis, sensibilisation des adhérents,
etc.

● Arbitrage : relancer l’activité de formation d’arbitres (les sessions de
formation commençant généralement dès octobre, il faut préparer la saison
prochaine au plus tôt)

● Communication : renforcer l’équipe communication sur Facebook/Instagram
aujourd’hui gérée par Nathalie
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